

## **A los integrantes de la Fundación El Sentir de Los Pueblos Presente**

Tenemos el agrado de presentar, en observancia de la normativa vigente, la Memoria anual 2021 de la Fundación "El Sentir de los Pueblos".

Apenas superadas las barreras de aislamiento que nos impuso la pandemia de Sars Covid 19, la Dirección de Personas Jurídicas de la provincia de Tucumán, a través de la Resolución 151/21 dio por concluidos todos los trámites fundacionales, y nos otorgó la debida personalidad jurídica. Procedimos, acto seguido, a hacer rubricar por la autoridad de contralor tanto los libros de actas, los contables, así como el Libro de Beneficiarios.

**A** comienzos de año se desplegó con la Fundación Tajamar-Cooperación para el Desarrollo el Programa " Fortalecimiento de trabajadoras del sector informal a través de la economía social y solidaria, para el abastecimiento de insumos al sistema sanitario ante el Covid 19".

El Programa contó con el auspicio de la Embajada de España en Argentina y de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo.



Colaboramos a la comunidad y a un gran número de trabajadoras que aprendieron a fabricar insumos sanitarios como delantales, cofias, barbijos, etcétera.



En el mes de marzo de 2021 participamos activamente en la visibilización de la Ramera Margarita Toledo de Nuñez, oriunda de la localidad de El Cercado, departamento Monteros de la provincia de Tucumán. La ramera es un tejido de malla, se trata de una actividad que se remonta a los tiempos de la colonia, e incluso prehispánicos. La ramera es mucho más que un tejido, es una forma de habla, una forma de escritura. Expresa el auténtico Sentir de un Pueblo.



El 14 de septiembre de 2021 organizamos el Día del Inmigrante en el Museo de la Ciudad-ex Casa Sucar- de calle Salta 532, con la notable participación de las colectividades que conforman nuestro entramado social. Fue un encuentro de destacado éxito, remarcado por diferentes medios de comunicación.



El jueves 28 de septiembre de 2021 en el Ciclo Cultural "El Valor de la Palabra", se organizó el Taller abierto y gratuito con la presentación de Diana Arias y su nuevo libro : "Amores de inmigrantes". El fructífero encuentro se concretó en el Museo de la Ciudad.



Fuimos parte de la Semana de Intercambio Cultural Argentina-Rusia realizada entre el martes 9 y el martes 16 de noviembre de 2021

El martes 9 , en el Centro Cultural Virla, se proyectaron obras del Estudio Soyuzmultfilm.

El miércoles 10, vía on line, se presentó el Programas de Becas en Rusia.

El jueves 11, en el Teatro San Martin, se puso en escena a "El Cascanueces".

El viernes 12, en el Centro Cultural Virla se expuso la muestra "La Lección de Gagarin ".

Ese mismo día, pero en horario nocturno, en el Teatro San Martin se ejecutó el concierto "Desde Rusia con amor".

En idéntico coliseo, el sábado 13 , se presentó "Historia de un soldado" de Igor Stravinsky.

Finalmente, el martes 16, en la Sala Hynes O'Connor, se montó "Bolshoi" de Valery Todorovsky.



El 18 de noviembre de 2021, en la Casa de la Ciudad, Catamarca y Avenida Sarmiento, se exhibió la muestra " Fun dem Alth Rusland keynder Argentinener Mesopotamye", de fotografías sobre el legado arquitectónico de las colonias fundadas por la Jewish Colonization Association en la provincia de Entre Ríos, Argentina.



פון דעם אלטן רוסלאנד קיין דער ארגענטינער מעסאפאטאמיע  
Fun dem Altn Rusland keyn der Argentinener Mesopotamye  
**DE LA ANTIGUA RUSIA A LA MESOPOTAMIA ARGENTINA.**  
FOTOGRAFÍAS DEL LEGADO ARQUITECTÓNICO  
DE LAS COLONIAS FUNDADAS POR LA J.C.A. EN ENTRE RÍOS.  
**GERMÁN A. GARCÍA MORALES**



La Municipalidad de San Miguel de Tucumán y las Colectividades extranjeras que forman parte de la organización “El Sentir de los Pueblos, rinden homenaje a los inmigrantes que forjaron nuestra ciudad, iluminando el Monumento al Bicentenario con los colores de las banderas de los distintos países el día en el que conmemoran su independencia.

“El sentir de los Pueblos” está conformada por integrantes de 17 colectividades: Alemania, Bélgica, Bolivia, Croacia, Corea, España, Francia, Italia, Israel, Japón, El Líbano, México, Perú, Polonia, Senegal, Siria y Venezuela.



Agradecemos a las autoridades de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Tucumán, dirigida por el Decano profesor José Luis Jiménez y por la Vicedecana profesora María Pacheco, quienes, a través de la Cátedra de Práctica Profesional II, posibilitaron que futuros contadores públicos pusieran en orden nuestra actividad administrativa. Hemos contado desde agosto de 2021 con el permanente acompañamiento **concurso** del alumno próximo a graduarse, Franco Maximiliano Abdala González con quien también estamos en deuda de gratitud.

Hemos comenzado a transitar nuestra vida institucional con un marcado protagonismo, siendo nuestra meta el avanzar firmemente en los Objetivos de nuestra querida Fundación.

Muchísimas gracias.

